

# 踏み跡 <My Mountains>

都留	南都留トレッキング(鳥居地峠越え)	No.305
----	-------------------	--------

ユニシス山中湖マラソンの観戦・応援・撮影に行く途中での山歩きは何回ぐらいになっただろうか。いつもならば山中湖の寮に一泊してくるのだが、今回は長女の結婚披露宴を翌日に控えているため日帰りする必要がある。ならば日帰りに適した旅を・・・と思い、富士吉田から鳥居地峠を越えて山中湖まで歩いてみることにした。題して「南都留トレッキング」、今後はこういう山歩きも面白いかもしれない。

平成13年10月20日

船橋発7時24分特急あずさ、大月で富士急行に乗り換えると車窓からの富士山が楽しい。紅葉は三つ峠の山頂付近がわずかに色づいている程度で、まだこれからのようだ。

下吉田で富士急行を下車、歩き始めは10時29分。商店街を抜けながら昼食用の食糧を調達。吉田の集落はどこを通っても小川や水路が走っていて、その水音がうれしい。

右後ろに雄大な富士山、そして正面に高座山。大明見(おおあすみ)11時10分。

北側の800mほどの山の反対側には小明見(こあすみ)という地名もある。集落の名前が気に入っている上に、この辺りの風景も大好きだ。不動湯への分岐を過ぎると徐々に山あいに入っていく。ちょっと道を間違えて工事用の林道に入ってしまうロスタイムがあったが、鳥居地峠に12時35分に到着。



(左写真：鳥居地峠への道から富士を眺める)

下吉田で買った昼食、おかずは贅沢にも富士山の眺め。

20分間の昼休みの後は南側へ下って忍野村へ。忍野の集落に入ったのが13時15分。

路傍のヌメリイグチを採りながら一直線の道を山中湖へ。

山中湖湖畔に14時35分に到着。

ユニシス山中湖マラソンに参加してランナーの写真撮影。そして打ち上げの宴会の途中まで参加して、

19時36分発のハイウェイバスに乗って新宿経由で帰宅。往路はJRで特急を使ったので5,000円以上かかったが、ハイウェイバスだと2,000円で済んだ。新宿着は21時35分。

終日鮮やかな富士山が目に入ってくる素晴らしい一日だった。こういう山歩きもあるんだという実験山行になった。

以上